

Restringen el desayuno escolar a la resistencia

El coordinador de los pueblos indígenas por la defensa del Tipnis, Reynaldo Flores, denunció ayer desde Gundonovia que la Alcaldía de San Ignacio de Moxos ha restringido el envío de desayuno escolar para los niños del lugar y que, además, en las últimas jornadas, varios helicópteros sobrevolaron las comunidades indígenas con objetivos desconocidos.

Según Flores, el Alcalde de San Ignacio les comunicó que las raciones se quedaron en el puerto Los Puentes de Trinidad alegando que las comunidades que resisten al proceso de consulta tampoco permitirían el paso de las embarcaciones con el desayuno escolar. “Queremos desmentir enfáticamente esa afirmación”, dijo Flores a tiempo de explicar que las comunidades acordaron impedir sólo el paso de las brigadas de consulta.

Agregó que, en otro aspecto, se conformaron dos comisiones indígenas que el viernes en la noche partieron a las poblaciones de San Pablo y Puerto Ichoa, desde donde se reportó el sobrevuelo de helicópteros con fines desconocidos, despertando la susceptibilidad de los pobladores. Más tarde, el propio Flores llamó a este medio para informar que los helicópteros también habían sobrevolado por Gundonovia.

La Prensa / La Paz

El gobierno admite que el aceite se encarece

El precio del litro de aceite subió en los últimos días entre uno y dos bolivianos. Durante un recorrido que hizo La Prensa por diferentes mercados, se verificó que el aceite de litro a granel, que costaba a 9,50 bolivianos, ahora se compra en 10,50; mientras que el envasado que se vendía en 11 bolivianos, ahora se cotiza entre 13 y 14 bolivianos.

La ministra de Desarrollo Productivo, Teresa Morales, admitió ayer que en los últimos días, se registró el alza en uno de los principales productos de la canasta familiar.

“El lunes, se iniciará un operativo para controlar el precio del aceite. Los comerciantes deben vender el litro a granel a 9,95 bolivianos y el envasado, a 11 bolivianos”.

Mencionó que el alza se debió a que hubo dificultades con el precio de la harina solvente, que probablemente motivó una reacción en los empresarios aceiteros.

“Es un tema que ya hemos resuelto en una reunión que sostuvimos con los representantes el miércoles y para el viernes ya debían haber regularizado el precio, pero hasta que llegue al consumidor final pasará un par de días”.

Sobre el precio de la harina, la ministra Teresa Morales afirmó que no debe elevarse, y que los comerciantes especulan con el precio. El quintal de harina aumenta entre 10 y 50 bolivianos.